Trio Stefan Zweig

Le Trio Stefan Zweig Trio a été fondé à Vienne en 2012 par Sibila Konstantinova (piano), Kei Shirai (violon) et Tristan Cornut (violoncelle). Ses membres sont diplômés d'importantes univesités musicales européennes et sont chacun lauréats de prestigieux concours internationaux tels que le Concours de l'ARD de Munich, le Concours de musique de chambre de Melbourne ou le Concours de musique Sendai. Ils ont ensemble atteint en 2013 les demi-finales du Concours de l'ARD et ont remporté en 2015 le Premier Prix ainsi que le Prix du public du Concours Joseph Haydn de Vienne.

L'ensemble a bénéficié des conseils de Johannes Meissl, Avedis Kouyoumdjian et Hatto Beyerle entre autres au sein de l'European Chamber Music Academy (ECMA).

En 2015, le Stefan Zweig Trio a effectué ses débuts au Wigmore Hall de Londres et en 2016 à la Gläserner Saal du Musiverein de Vienne.

Le choix du nom de Stefan Zweig illustre l'affinité des trois musiciens avec la tradition musicale viennoise et renvoie à l'œuvre de l'écrivain, pleine de caractère et explorant les sentiments les plus profonds.